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呉南ロータリークラブ　テーマ
「平和の為になるいい事をしよう」

　新型コロナも落ち着き、５月８日から２類から５類に移行され、インフルエンザと同
等の扱いになり３年余りの月日が過ぎました、今まで例会が中止になったり、親睦例会
がなくなったりで、皆さんイライラしていたでしょう、今年度は中止のない例会を続け
て行きたいと思います。
　先日広島でＧ7サミットが行われ、アメリカのバイデン大統領が平和記念館を見学さ
れ、核の恐ろしさを感じられていましたし、ウクライナのゼレンスキー大統領も来日し、
平和記念館を見学され、写真を見て「今まさにウクライナの現状です」と言っておられ
ました、戦争はいつ収まるのでしょうか。

2023～2024年度 RI会長ゴードンＲ.マッキナリーのテーマ
「Create Hope in the World」「世界に希望を生み出そう」
その具体的な内容は以下の通りです。
１）平和の推進
　	　平和とは、希望が根づくための土壌です。人類が立てることのできる最も勇敢な目
標は、平和の追求です。ロータリーでは、すべての重点分野にわたる全活動が、希望
を築く一助となる、それによって平和と償いが可能となります。
　	　“世界に希望を生み出そう。”	これが、ロータリーが世界に変化をもたらす方法です。
　	　私たちは、一つずつ新たな希望を生み出しています。このテーマはまた、自分自身
の中で同様の変化を生むのを促す方法を説明するものでもあります。なぜなら、地球
上の多くの人にとって希望を失う理由は、物質的な貧困だけではないからです。私た
ちは皆、自分たちの幸せを脅かす課題に直面しています。平和の実践に大きな勇気が
必要であるのと同じように、誰かに助けを求めたり、助けを必要としていることを認
めたりすることも勇気ある行動です。
２）継続すべきこと
　　①	ローターアクトの成長
　　②	女児のエンパワーメント
　　③	DEI（多様性、公平さ、インクルージョン）の促進
３）ポリオの根絶
　	　5,000万ドルの寄付を集める。
　	　ポリオ根絶に寄付している会員は約12人に１人、毎年寄付しているクラブは1/5い
かにすぎない。
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４）メンタルヘルスの改善
　コロナウイルス流行による社会の断絶。
　→教育や対人スキルを身に付ける機会が妨げられた子供や若者が多い。
５）ロータリーの行動計画（最終年度）
　“私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変化を生む
ために人々が手を取り合って行動する世界を目指します。

　①	より大きなインパクトをもたらす
　②	参加者の基盤を広げる
　③	参加者の積極的なかかわりを促す
　④	適応力を高める

RI会長のテーマを踏まえ井内ガバナーの信条を以下のようにします。
“平和の種をまこう‼～ロータリアンにできること～”
１）RI会長テーマ、ガバナー信条をふまえた“奉仕プロジェクト”の実施
　　①	社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、のいずれかのテーマでの奉仕プログラムを

実施してください
　　②	地区補助金、グローバル補助金を大いに活用ください
２）RIの行動目標としての“会員の基盤を拡げる”為の取組み
　　①	会員増強（地区全体で3,200名の会員を維持する）をはかって下さい
　　②	新クラブの結成を模索してください
３）マイロータリーの利用とロータリー賞へのチャレンジ
　　①	各クラブで会員のマイロータリーへの登録割合を増やしてください
　　②	クラブセントラルへの目標入力、報告の入力をしてください
４）ロータリー財団の支援をお願いします
　　①	年次基金　150ドル以上／クラブ会員
　　②	恒久基金　べネファクター１名以上／クラブ当たり又は1,000ドル以上／クラブ

当たり
　　③	ポリオプラス基金　30ドル以上／クラブ会員１人当たり
　　④	冠名基金、大口寄付も考えてください
５）米山記念奨学会への支援
　　①	16,000円以上／クラブ会員１人当たり
　　②	賛助会員（3,000円／年）への入会
と掲げられました

《呉南ロータリークラブの重点項目》
①	会員増強と退会防止
②	奉仕活動には義務ではなく自主的に楽しく参加しよう
③	ロータリー賞へのチャレンジ
④	財団への寄付と地区補助金の積極的な活用
⑤	グローバルプロジェクト（フィリピンアンヘルス北ＲＣ）の推進

　今年度は、RI第2710地区グループ８宇都宮	昭憲ガバナー補佐主管で「インターシティ・
ミーティング」が開催されます。ホストクラブとしていろいろな行事を行うようになる
と思います。皆様のご協力とご参加で盛り上げていきたいと思います。

　最後に、伝統ある呉南ロータリークラブ会長を拝命しましたが、この重責に自信耐え、
真心、実意をもって微力ではありますが努めてまいります。
　理事・役員・会員皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。




